

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, natural de, provincia de, domiciliado en, calle de, número, provincia de, poseedor del certificado de industrial resinero número, en nombre y representación de, conforme acredita con poder bastante, disponiendo de fábrica emplazada en la tercera comarca, provincia de, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día ... de de, ofrece la cantidad de (en letra y número) por el aprovechamiento de 59.254 pinos a vida de los montes números 66-67 del catálogo de la pertenencia de este Municipio de Tajueco, denominados Pinadas y Quemadales, comprometiéndose a la adquisición de dicho aprovechamiento, con estricta sujeción al pliego de condiciones que sirva de base para la subasta y ejecución del aprovechamiento.

Tajueco a ... de de 196...

El licitador,

Tajueco, 15 de diciembre de 1960.—El Alcalde, Nemesio Antón.—9.362.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se anuncia subasta para la venta de los siguientes lotes de materiales.

Esta Corporación municipal anuncia subasta para la venta de los siguientes lotes de materiales:

- 1.º 50.000 kilogramos aproximadamente de materiales férricos usados.
- 2.º Unos 550.000 kilogramos de perfiles de hierro usados, para rodadura de carro.
- 3.º 377.296 kilogramos de carriles usados de tranvía; y
- 4.º 4.450 kilogramos de chatarra de cobre.

El tipo de esta licitación es de tres millones noventa y cuatro mil seiscientos treinta y ocho pesetas (3.094.638 ptas.), al alza, cantidad que se considera como valor de la totalidad de los materiales objeto de la presente subasta.

Los pliegos de condiciones y demás antecedentes de la licitación se hallan de manifiesto a disposición de los interesados en el Negociado de Contratación, adscrito a la Sección de Patrimonio de estas oficinas municipales, todos los días hábiles, durante las horas de nueve a catorce.

La garantía provisional para tomar parte en la subasta asciende a la cantidad de sesenta y una mil ochocientos noventa y dos pesetas con setenta y seis céntimos (61.892,76 ptas.), y la definitiva será el equivalente al cuatro por ciento de la cantidad objeto del remate.

El adjudicatario adquirirá el compromiso de retirar los materiales depositados en los almacenes de la Corporación municipal y satisfacer su importe, en el plazo de quince días, contados desde la notificación del acuerdo de adjudicación. El resto de los materiales objeto de esta subasta y que se hallan en período de arrancamiento serán retirados por el adjudicatario a medida que avance el proceso de liberación de los mismos y su pago se efectuará al mismo ritmo y proporción que la entrega de la mercancía.

Las proposiciones se formularán de acuerdo con el modelo que se inserta al final de este anuncio y se presentarán en el referido Negociado de Contratación, durante los veinte días hábiles que sigan a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», desde las nueve a las trece horas. La apertura de las plicas tendrá lugar en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las doce horas del día hábil siguiente a la terminación de este plazo.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, con domicilio, que señala para todos los actos de esta subasta, en esta ciudad de Valencia, calle, número, enterado del anuncio y pliegos de condiciones aprobados para la enajenación de 50.000 kilogramos de materiales férricos usados, 550.000 kilogramos de perfiles de hierro usados para rodadura de carros, 377.296 kilogramos de carriles usados de tranvías y 4.450 kilogramos de chatarra de cobre (todo cantidades aproximadas), se comprometo a adquirir los mencionados efectos a los siguientes precios unitarios:

- 1.º Los materiales férricos, a pesetas el kilogramo.
- 2.º Los perfiles de hierro, a pesetas el kilogramo.
- 3.º Los carriles de tranvías, a pesetas el kilogramo.
- 4.º La chatarra de cobre, a pesetas el kilogramo.

(Fecha y firma del licitador.)

Valencia, 20 de diciembre de 1960.—El Alcalde.—4.626.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valledado (Segovia) por la que se anuncia subasta de resinas.

A las once horas del día que corresponda, transcurridos que sean veinte hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta del aprovechamiento de resinas para la campaña 1960-61 del monte de estos propios, número 54-55, «Arroyuelo de Valdeplino y Ovillo», con arreglo a los siguientes datos:

Número de pinos a resinar a vida, 19.542, y residuales, 1.607.

Tasación, 634.982,02 pesetas; precio índice, 793.727,52 pesetas.

Déposito provisional, el cinco por ciento de la tasación.

Los licitadores están obligados a presentar el certificado de industria resinero de la segunda comarca o testimonio notarial del mismo.

Los pliegos de condiciones que han de regir para la subasta son el facultativo vigente en la fecha de la misma, que deberá ser aceptado por el adjudicatario en todas sus partes, y el económico-administrativo unido al expediente.

Las proposiciones podrán presentarse en sobre cerrado en la Secretaría municipal, hasta las trece horas del día hábil anterior al de la subasta.

El que resulte adjudicatario abonará el 1 por 100 del valor de la subasta en concepto de canon para la conservación de caminos.

El modelo de proposición es el corriente para esta clase de enajenaciones.

Si esta subasta quedara desierta, se celebrará la segunda a los ocho días hábiles siguientes, a la misma hora y bajo idénticas condiciones.

Valledado, 20 de diciembre de 1960.—El Alcalde, Salustiano Cuéllar.—9.453.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria referente a la contratación de las obras que se citan.

Cumpliendo los trámites reglamentarios se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Urbanización de las calles de Badaya y Aldave y encuentro de las mismas.

Tipo: 1.215.569,69 pesetas.

Plazo de ejecución: Tres meses.

Garantía provisional y definitiva: 3 por 100 para la provisional y el 5 por 100 del remate para la definitiva.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este edicto en el «Boletín Oficial del Estado». Dichas proposiciones se entregarán en el Negociado de Urbanismo.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Casa Consistorial al día siguiente del señalado para la presentación de las proposiciones y a las trece horas.

Personas que integran la Mesa: El señor Alcalde y el señor Secretario de la Corporación.

Modelo de proposición

Don (edad, estado, profesión, vecindad y domicilio), en nombre propio (si es Sociedad, en representación de la misma), bien enterado de los pliegos de condiciones y demás documentos relativos al proyecto, se comprometo a llevar a cabo la realización total de las obras, consistentes en las que se detallan en el correspondiente presupuesto de contrata, con arreglo a los precios unitarios del mismo, rebajados éstos en un tanto por ciento (expresando la cantidad en letra).—Fecha y firma del proponente.

Vitoria, 15 de diciembre de 1960.—El Alcalde, L. Ibarra.—4.628.